

CIRCUIT DECOUVERTE DE LA TUNISIE

Jour 1: France - Tunis/Nabeul

Dès votre arrivée à l'aéroport de Tunis, vous êtes accueillis par notre(nos) agent(s) sur place.

Nous prendrons soin de vous accompagner jusqu'à votre véhicule qui assurera votre transport à Tunis à l'hôtel du Parc 3* (ou similaire) ou à Nabeul à l'hôtel Byzance 3* (ou similaire), ainsi que tout au long de votre découverte du pays. Votre dîner et votre nuitée sont prévus en ce même hôtel.

Jour 2: Sousse – Monastir - El Jem – Sfax 240-320 Km Départ vers Sousse, 3^{ème} ville et 3^{ème} port de Tunisie. La «Perle du Sahel» est connue pour être la ville des oliviers, elle est également le 1^{er} grand centre touristique de la Tunisie avec son port de pêche, son musée d'antiquités (qui compte dans sa collection quelques unes des plus belles mosaïques de la Tunisie romaine). Nous n'oublions pas de vous faire visiter sa belle médina (vieille ville), propre et bien entretenue.

Vous parcourez ensuite environ 20 kilomètres pour arriver à Monastir, ville natale du premier Président de la République «Habib Bourguiba», et à ce titre, agrandie et embellie un très beau mausolée portant son nom de famille. Bourguiba y est inhumé depuis Avril 2000.

Monastir est aussi célèbre par son Ribat, plus grand que celui de Sousse, ainsi que par sa mosquée construite sur le modèle des mosquées turques de Tunis, qui rappellent le règne de l'empire Ottoman.

L'hôtel Liberty à Monastir vous accueille ensuite pour le déjeuner.

Vous quittez Monastir pour El Jem, qui n'est autre que l'antique Tysdrus. Votre guide vous en fera visiter l'amphithéâtre romain ; le plus grand de l'«Afrique» romaine. Construite en 238 après J- C. D'ailleurs, le sort de l'empire s'est joué sur ces gradins quand la bourgeoisie locale y a proclamé Gordien, 1er empereur. Cette merveille accueille aujourd'hui de grandes manifestations culturelles et certains grands films y ont été tournés, à l'exemple de «Gladiateur».

Votre dernière étape de la journée s'appelle Sfax, deuxième ville du pays, capitale du sud, grand port exportateur des phosphates de Gafsa et premier port de pêche. Sa médina est d'autant plus intéressante qu'elle n'est pas spécialement une ville touristique. Toutefois, elle présente l'animation naturelle d'une médina du sud.

Votre dîner et nuitée sont prévus à l'hôtel Les Arcades 3* (ou similaire).

Jour 3: Sfax - Gabès - Matmata - Douz 290 km

Le matin, après le petit-déjeuner, vous partez pour Gabès, oasis verdoyante de 200 000 palmiers-dattiers au bord d'une mer au bleu éclatant, le fameux Golfe de la petite Syrte antique.

Vous visitez le «Souk» (marché) des épices de Jara où trônent au milieu des fruits et légumes, les cônes de henné verdâtre et de safran doré.

Une visite facultative de l'oasis maritime en calèche vous sera proposée. Ce qui vous permettrait d'aller jusqu'à la source de «l'Oued»: visite à payer sur place (environ 5 dinars).

Votre route se dirige maintenant vers Matmata, où vous visitez une maison troglodyte : Ce sont d'étonnantes habitations souterraines qui donnent au village un paysage lunaire avec un semis de cratères, où furent tournées d'ailleurs, des scènes de plusieurs films de science-fiction, comme «La querre des étoiles» ou «Les aventuriers de l'arche perdue».

Vous déjeunez à l'hôtel Kousseila 3* ou similaire à Matmata.

La découverte continue vers Douz par la nouvelle route sur le Dahar du désert. Son oasis produit les meilleures dattes au monde, les «Déglet Nour». Douz est une ville typique de désert entourée de hautes dunes de sable. Elle était aussi un ancien centre militaire des Méharistes français où la police du désert montait à dos des dromadaires. Vous dînez et logez à l'hôtel Méhari 3* (ou similaire).

Jour 4 : Douz - Chott El Jérid - Tozeur 130 km

Après le petit déjeuner, vous traversez le lac salé du «Chott-El-Jérid». Cette immensité de sel qui, selon la mythologie grecque, était peuplée par les anciens tritons, miroitera sur votre route des mirages. La traversée vous mène à Tozeur, dont l'oasis constitue la plus grande du pays. Vous traversez cette oasis ombragée de 300000 palmiers-dattiers et sillonnée «d'oueds» et de «séguias» (conduites d'eau).

Avant le déjeuner à l'hôtel Besma (3* ou similaire), le musée «Dar Cheraït», qui ressemble à un somptueux palais avec ses chambres, son «hammam» (sauna), ses salons et la richesse de ses costumes, ses armes et ses bijoux anciens, vous fait vivre au rythme de la bourgeoisie tunisoise au siècle dernier.

L'après-midi, vous pouvez choisir de faire une excursion facultative en 4x4 vers Chébika, Tamerza et Midès, oasis de montagnes du désert au pied du «Djebel Maadheb» (pour 30 Dinars par personne - avec un nombre minimums de 4 participants).

L'hôtel Besma 3* (ou similaire) vous accueille pour le dîner et pour y passer la nuit.

Jour 5 : Tozeur - Sbeitla - Kairouan - Monastir 400 km

Le départ pour Sbeitla se fait après le petit-déjeuner. Cette cité romaine est l'une des plus belles du pays. Votre guide vous fera visiter le site archéologique romain et byzantin avec ses temples au milieu de la steppe d'alfa. De Bysance et Rome, vous faites un saut dans le temps et vous atterrissez dans la civilisation arabomusulmane quelques siècles plus tard, plus précisément à Kairouan, 1ère ville fondée par les musulmans en Afrique du Nord, ville sainte et capitale religieuse et historique qui rayonna sur tout le Maghreb. Vous faites la visite de la grande Mosquée «Okba». Cette mosquée, première du Maghreb et de l'Afrique du nord, avait été construite à base de ruines romaines.



Vous visitez également la Mosquée du Barbier (Barbier du Prophète) et les Bassins de l'époque Aghlabide (9^{ème} siècle). Vous déjeunez à l'hôtel La Kasbah 5* (ou similaire).

Dans l'après-midi vous visitez les bassins de l'époque Aghlabides et la médina avec possibilité de visiter une manufacture de tapis (facultative), l'artisanat qui a fait la réputation mondiale de cette ville.

Puis, vous remontez pour se diriger vers Monastir où votre dîner et logement sont programmés à l'hôtel Liberty 3* (ou similaire).

Jour 6: Monastir - Kélibia - Kerkouane - Haouaria - Nabeul 350 km

Le lendemain et après le petit-déjeuner, départ pour Nabeul, capitale artisanale de la Tunisie. En visiter le marché et les souks ne pourra que vous convaincre de l'authenticité de son artisanat.

La suite de la découverte passe par Kélibia ; grand port de pêche,

Vous Déjeunez à El Haouaria au restaurant Mamounia (ou similaire) avant de replonger dans l'histoire et les ruines de Kerkouane, cité exclusivement punique.

Vous visitez après les carrières romaines : Les grottes de El-Haouaria.

Vous retournez ensuite à Nabeul à l' hôtel Byzance 3* (ou similaire) ou à Tunis à l'hôtel du Parc 3* (ou similaire) où votre dîner vous attend et où vous passez la nuit.

Jour 7: Bardo - La médina - Carthage- S.B.Saïd 180 km

En ce même hôtel, vous prenez votre petit-déjeuner avant de découvrir la Capitale. D'abord, avec la visite du musée du Bardo, ancien palais du «Bey» (roi) de Tunis transformé en musée abritant la plus grande et la plus belle collection de mosaïques romaines du monde.

Ensuite, avec la visite de la médina (vieille ville) de Tunis et son dédale de souks couverts où prospèrent les activités artisanales : Bijoux, cuir, cuivre, tapis, essences et parfums....

Déjeuner à Tunis à l'hôtel du Parc 3* ou à la Goulette (restaurant la victoire) ou similaire.

L'après-midi, vous découvrez Carthage ; pays de la reine «Didon», joyau de notre patrimoine universel, capitale d'un vaste empire maritime dont le rayonnement culturel et économique s'est perpétué à travers les siècles pour léguer à notre nation moderne ses valeurs de tolérance, d'échanges et d'ouverture. Carthage est aussi une civilisation croyante avec le sanctuaire et les thermes d'Antonin le Pieux. Une brillante civilisation avec ses ports puniques où stationnait une des plus puissantes flottes de la méditerranée commandée par «Hannibal». Ce grand Général de l'antiquité inquiéta profondément Rome avant d'être vaincu lors de la 3ème guerre punique. Les romains construisirent dans cette cité un amphithéâtre.

Sur la colline de Byrsa, noyau de la ville et observatoire stratégique punique, se dresse depuis des siècles une cathédrale, celle de Saint Louis, roi de France mort durant les croisades à Carthage.

A quelques centaines de mètres se trouve un village pittoresque «Sidi Bou Saïd», ancien refuge de corsaires turcs. Dans ce village perché sur une colline dominant le Golfe de Tunis, se marient parfaitement la couleur bleue des portes et des fenêtres avec la couleur blanche des murs.

La dernière étape de votre découverte du pays se nomme le musée «Dar Annabi», très belle ancienne demeure tunisoise d'été, qui a été récemment rénovée.

Votre dîner et logement sont prévus à Nabeul à l'hôtel Byzance 3* (ou similaire) ou à Tunis à l'hôtel du Parc 3* (ou similaire).

Jour 8 : Tunis - Paris

Après le petit-déjeuner, notre autocar assurera votre transfert vers l'aéroport de Tunis. Nos agents d'aéroport s'assureront du bon déroulement de votre enregistrement.

Ce fût avec un immense plaisir que nous vous avons fait découvrir une partie de notre beau pays, ainsi que les traces des différentes civilisations et cultures qu'il a connue. C'est avec joie que nous vous en montrons encore davantage.

Prestations incluses:

- Microbus, minibus ou autocar en fonction du nombre de participants au circuit.
- Les services d'un guide national.
- Les entrées aux sites mentionnés au programme.
- 7 nuits d'hôtel du dîner du jour 1 au petit déjeuner du jour 8 (13 repas).

Ne sont pas inclus:

- Les prestations facultatives mentionnées dans le programme.
- Les boissons lors des repas.
- Toutes dépenses personnelles.
- Tous les repas en plus de ceux mentionnés dans le programme.

N.B:

- En cas d'arrivée matinale le jour 1, les chambres seront occupées par les clients après 12h00.
- L'itinéraire peut être modifié ou inversé selon la disponibilité des hôtels durant certaines périodes sans toutefois changer les étapes.